

Michel Piquet, directeur général des services, part en retraite



Michel Piquet, ici au côté de son épouse, a été remercié par Jean Deregnaucourt et Dominique Bailly.

Michel Piquet aura connu et travaillé en collaboration avec quatre maires :

André Ricquier, à Beuvry-la-Forêt Constant Dewez, Jean Deregnaucourt et Dominique Bailly en mairie d'Orchies avant de partir en retraite à l'âge de 60 ans. Soit trente-huit années en qualité de fonctionnaire territorial dont vingt-cinq comme directeur général des

services de la ville.

Ces fonctions de DGS en ont fait un personnage très connu dans le secteur, mais il lui fallait bien d'autres qualités pour qu'autant de monde vienne à son pot de départ en retraite qui a eu lieu au restaurant scolaire. La salle était bondée d'élus, représentants des personnels de la ville et tout simplement d'amis.

Jean Deregnaucourt salua l'homme à « la mission de service public », charge qu'il honora tout au long de sa carrière. « Merci de nous avoir si souvent aidés et guidé », conclut l'ancien maire d'Orchies.

Dominique Bailly souligna l'extrême conscience professionnelle de Michel Piquet, son dévouement à la ville, au service public mais aussi à ses concitoyens. « L'équipe municipale décide de la politique et le directeur général des services que vous étiez était chargé de la mettre en musique. Vous avez été un remarquable chef d'orchestre, touche à tout au sens noble du terme. » Le nouveau retraité n'a pas vu le temps passer. « Ma vie personnelle a été rythmée par ma vie professionnelle de telle façon que je n'ai rarement regardé au-delà des grandes échéances communales : budgets, élections, cérémonies des voeux... J'ai fait tout au long de ma carrière le choix de rester sur nos terres car les maires que j'ai connus ont toujours respecté mon rôle de DGS. Je suis toujours resté proche du personnel. D'ailleurs, je suis un ouvrier au sens étymologique du terme et comme on dit à Orchies : "Un ouvrier de la ville". » Michel Piquet a remercié ses collaborateurs sans oublier d'encourager son successeur Alexandre Massy.